町春近北保育園からこんにちは

回覧

平成 28 年度 NO 2

地域のみなさんこんにちは。日頃から保育園の子どもたちのことを温かく見守っていた だき、ありがとうございます。

夏の間、プール遊びや泥んこ遊びを夢中になって遊んだり、年長児は小沢川の上流へ行って『川遊び』を経験したりと、夏ならではの遊びを十分経験し、心の体も逞しくなり、 運動会シーズンを迎えている子ども達です。

楽しいことがいっぱい



石鹸で作った泡 遊びは大人気! 未満児さんもー 緒になって遊ん でいます。 | 自然の中でダイナミックに遊んできました。| 川遊びは年長さんの一大イベント



先生見て! お城ができ たよ!



プール大好き!

「ワニさん歩きが出来るよ!」と年少児。

未満児さんもご機 嫌です。



地域の皆様と共に

保育園では、地域の皆様に来ていただいて 様々な交流をしています。子ども達もとても楽 しみにしています。



わらべ歌 いっしょにや



ん達にお願いしました。と粉を混ぜるのは、おばあちゃとぎ団子を作りました。ヨモギモぎ団子を作りました。ヨモギー





防災訓練

地域運営委員会の皆さんと一緒に 小学校まで避難しました。緊張気 味の面持ちの子ども達でした。



おばあちゃんたちの包丁さばきはすごかった!皮引きや包丁を使うのは、ドキドキしたよ。 緒に食べたカレーはおいしかったよ。



手を切らな いように